



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/2984

4 Pièces

100 m²

Réf. 3928-BMA

575 000 €

La Bouilladisse

Maison à vendre (13720)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI La Bouilladisse vous propose en exclusivité cette maison à la vente. Située sur une parcelle de 5000m² de terrain, cette maison de 100m² se compose d'une belle pièce de vie avec espace cuisine ouvert. À l'étage, se trouvent trois chambres dont une suite parentale et une salle de bain. Au rez de chaussée vous disposerez d'un garage de 56m² offrant de belles possibilités. Côté extérieur, la parcelle de terrain de 5000m² arborée et piscinable reste à être aménagée selon vos envies. Possibilité d'agrandir de 30m². L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations ...

M-OI La Bouilladisse exclusively offers you this house for sale. Located on a plot of 5000m² of land, this 100m² house consists of a beautiful living room with open kitchen area. Upstairs, there are three bedrooms including a master suite and a bathroom. On the ground floor you will have a 56m² garage offering great possibilities. On the exterior side, the plot of land of 5000m² with trees and swimming pool remains to be fitted out according to your wishes. Possibility of extending by 30m². The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/2984



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/2984

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/2984



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/2984